

ONU: Samuel Moncada avertit que les États-Unis cherchent à conquérir et coloniser le Venezuela



La Havane, 26 sept (RHC) L'ambassadeur du Venezuela auprès des Nations unies, Samuel Moncada, a dénoncé les campagnes de guerre des États-Unis avec pour but de «conquérir» et de «coloniser» le Venezuela.

S'adressant à la télévision publique vénézuélienne (VTV), le diplomate a mis en garde contre les plans de Washington qui visent, entre autres objectifs, à mener son pays vers la violence et la guerre.

« Il y a une propagande de guerre de la part des États-Unis qui veut fracturer le peuple vénézuélien, qui veut nous diviser, nous coloniser, nous conquérir », a déclaré Sergio Moncada.

Il a d'autre part déclaré que le chef de l'opposition Juan Guaidó, a demandé à la Maison Blanche, en plein milieu de la pandémie de Covid-19, d'appliquer une doctrine d'invasion au Venezuela, pour renverser le président légitime, Nicolás Maduro.

L'ambassadeur à l'ONU a rappelé que depuis que les États-Unis ont reconnu Juan Guaidó comme « président en charge » du Venezuela en 2019, ils ont intensifié leurs efforts pour renverser Nicolás Maduro.

Le gouvernement étasunien a en effet limité les visas aux fonctionnaires vénézuéliens, sanctionné des compagnies pétrolières, tenté des assassinats et des enlèvements du président, et même menacé d'utiliser la force militaire dans la nation bolivarienne.

Cependant, le gouvernement de Caracas, soutenu par le peuple et les forces armées, résiste et neutralise toutes les menaces et les plans militaires de l'empire américain contre la paix et l'indépendance du pays.

Source: HISPANTV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/235136-onu-samuel-moncada-avertit-que-les-etats-unis-cherchent-a-conquerir-et-coloniser-le-venezuela>



Radio Habana Cuba